

SCHILLERSCHULE AALEN

Das Prinzip der Nachhaltigkeit spielt an der Schillerschule Aalen eine herausragende Rolle. Schon die Drittklässler lernen etwa, Müll richtig zu trennen, Achtklässler designen Fair-Trade-Schul-T-Shirts und kümmern sich um die Produktfinanzierung, Neuntklässler entdecken die Vielfalt und Vorteile regionaler Produkte und Lebensmittel und das Fairtrade-School-Team unterstützt mit unterschiedlichen Aktionen den fairen Handel. In zahlreichen Einzelprojekten regt die Schillerschule auf diese Weise ihre Lernenden an, sich aktiv mit Inhalten aus dem Bereich der Verbraucherbildung auseinanderzusetzen.



Verbraucherschule Silber 2017/2018



„ Verbraucherbildung fördert und fordert Verantwortungsbewusstsein sowie das intelligente, nachhaltige Handeln der SchülerInnen im Alltag und Beruf.“

Sabine Barth
Lehrerin an der Schillerschule Aalen



„ Schützt die Umwelt, stoppt den Klimawandel. Auch ich kann es besser machen!“

Sofie Bansmann
Schülerin der Klasse 8



gefördert durch

